

## Wako Erman Safar Hadiri Pelantikan 41 Pengurus DPD PPNI Kota Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JOURNALIST.ID](https://bukittinggi.journalist.id)

Jun 30, 2022 - 22:28



*Walikota Bukittinggi Erman Safar menghadiri pelantikan pengurus DPD PPNI kota Bukittinggi Sumatera-Barat*

BUKITTINGGI --Pelantikan DPD Dan Dewan Pertimbangan Persatuan perawat Nasional Indonesia (PPNI) Kota Bukittinggi periode 2022 - 2027 digelar di Pendopo Rumah Dinas Walikota Bukittinggi pada Kamis(30/06).

Ketua DPW PPNI Provinsi Sumatera-Barat Ns.Meta Seprinel, S.Kep, M melantik

41 Pengurus DPD PPNI Kota Bukittinggi dengan disaksikan Walikota Bukittinggi Erman Safar.

Pada pelantikan PPNI tersebut dihadiri Kepala Dinas Kesehatan Linda Feroza, Ketua Organisasi Profesi (OP), Perwakilan institusi Pendidikan dan pelayanan Rumah Sakit dan Kesehatan dan sejumlah Pengurus.

Dalam statementnya Walikota Bukittinggi Erman Safar mengatakan, Alhamdulillah hari ini kita sudah mengadakan tahapan yang paling sakral dalam organisasi melantik dilantik dan mengambil sumpah lalu tahapan berikutnya adalah menyusun agenda kerja serta menjalankan seluruh agenda kerja.

Dipaparkan Wako, banyak orang hari ini hanya hadir sampai pelantikan saja, lalu setelah pelantikan hadir kembali di acara-acara halal bihalal atau acara pergantian pengurus sekali lima tahun," terang Wako.

Wako berharap PPNI minimal separuh separuh tidak seperti itu dan kami berharap bagaimana bisa bekerja untuk masyarakat atau Kota Bukittinggi terutama di bidang kesehatan masyarakat,.

Menurut Wako, dengan adanya PPNI ini cukup membantu Pemerintah terutama pada program di bidang kesejahteraan masyarakat.

"Hari ini saya mengucapkan selamat bekerja untuk pengurus, dan mari bersama-sama kita luruskan niat untuk pengabdian kepada masyarakat kota Bukittinggi," imbuhnya.

Ia menambahkan, satu hal yang paling titipkan hari ini adalah agenda imunisasi pemerintah kota Bukittinggi ini paling rendah se- Sumatera Barat.

"Saya titipkan program imunisasi ini kepada PPNI untuk kita kerjakan secara bersama-sama," harap Wako.

Sementara itu Kepala Dinas Kesehatan Kota Bukittinggi Linda Feroza menyampaikan, Dinas Kesehatan Kota Bukittinggi sangat mendukung sekali dengan kehadiran PPNI ini, dan ia berharap bagaimana program-program yang akan dibuat kedepanya bisa berjalan dengan baik.



"Semoga PPNI bisa membantu program Pemerintah terutama pada imunisasi kota Bukittinggi adalah terendah di Sumatera Barat," ucap Kadis Kesehatan Linda Feroza.

Linda Feroza juga menghimbau serta mengajak masyarakat untuk segera melakukan imunisasi terhadap anak-anaknya.

Sementara itu Ketua DPD PPNI kota Bukittinggi, Ns Aldo Yuliano Mas Putra S.Kep, MM memaparkan, sesuai tema 'Perawat Bersama Masyarakat Menuju Indonesia Sehat' dalam arti bahwa disini dalam momentum pelantikan Dewan pengurus daerah dan Dewan Pertimbangan Persatuan Perawat Nasional Indonesia 2022-2027, pengurus yang telah dilantik akan berkomitmen bagaimana masyarakat di Kota Bukittinggi untuk bisa lebih sejahtera dari unsur kesehatan

"Selanjutnya kita juga mendukung segala bentuk program kerja Pemerintah Kota Bukittinggi, salah satunya yang saat ini digulirkan yakni dengan rendahnya cakupan imunisasi, maka PPNI juga mengambil peran bersama-sama dengan Pemerintahan untuk berkomitmen untuk meningkatkan cakupan imunisasi di Kota Bukittinggi," terang Aldo.

Untuk diketahui yang dilantik saat ini yakni Pengurus pleno ada 36 orang, dan dan pengurus Dewan Pertimbangan ada 5 orang sehingga yang dilantik ada 41 orang.(Linda).